
REQUERIMENTO Nº 012/2016

			
			    REQUEIRO, a Mesa Diretora, após ouvido o Plenário, seja este enviado a Sua Excelência
Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, e a Senhora Fernanda Oleniki dos Santos,
Secretária Municipal de Assistência Social, para que seja tomadas as medidas cabíveis junto
a Superintendência Regional da CONAB, visando a destinação por meio de doação de 10
toneladas de feijão para ser distribuídos para consumo de famílias carentes devidamente
inscritas  junto aos programas sociais.

				JUSTIFICATIVA: 

				

				Trata-se de uma medida que virá beneficiar em muito os programas sociais em nosso
município, implementando a cesta alimentícia de muitas famílias que possuem condições
insuficientes de subsistência dos seus, além disso o produto atualmente passa por uma alta
absurda, ficando assim escasso em muitas mesas, e diante do alto teor nutricional que
possuem é essencial  não ocorrer ausência na alimentaçãode nossa comunidade mais
carente.

				Sala  das Sessões em 22 de junho  de 2016.

				VEREADOR JAIR RIBEIRO - PSB


